

Levanta la mano alcaldesa suplente de Capulhuac

Norma Ortega Ortiz **formalizó su petición para asumir el cargo**, en virtud de que la presidenta está tras las rejas

CLAUDIA RODRÍGUEZ

Capulhuac, Méx. — Norma Ortega Ortiz formalizó su petición para asumir la presidencia municipal en su condición como suplente, después de que Selenne "N", quien fungía como alcaldesa de dicha demarcación, fue vinculada a proceso por su probable intervención en abuso de autoridad, pues habría agredido y lesionado a una trabajadora del DIF municipal.

A través de un comunicado, Ortega Ortiz, maestra de profesión, informó que se ha mantenido al tanto de la situación social y política del municipio, por lo que precisó que se mantendrá cerca de la gente para escuchar, entender y darles acompañamiento.

"Soy Norma Ortega Ortiz, maestra de profesión y madre de dos hijos. A lo largo de mi vida he estado profundamente comprometida con la educación, convencida de que es uno de los cimientos para transformar vidas y comunidades. Hoy, tras mi jubilación como maestra, reafirmo mi convicción de que desde el servicio público podemos alcanzar el bienestar social que todos merecemos", señaló.

En el breve comunicado que emitió a través de sus redes sociales, se dijo preparada para asumir la responsabilidad como alcaldesa suplente, mandato que, dijo, asumirá apegada a los valores, princi-

NORMA ORTEGA ORTIZ

Alcaldesa suplente de Capulhuac

"Reconozco que enfrentamos grandes retos, pero también tengo la certeza de que, trabajando unidos, podemos resolverlos y reconciliar a nuestra comunidad con su gobierno"

pios morales y absoluto respeto al estado de derecho.

"Estoy preparada y dispuesta a asumir con responsabilidad y entereza mi compromiso con la ciudadanía, fortaleciendo una administración pública municipal guiada por valores, principios morales y absoluto respeto a las leyes y al estado de derecho.

Como Presidenta Municipal Suplente, reconozco que enfrentamos grandes retos, pero también tengo la certeza de que, trabajando unidos, podemos resolverlos y reconciliar a nuestra comunidad con su gobierno", detalló.

24

DE JUNIO DE 2025

fue detenida Selenne "N" por delito de abuso de autoridad.

2

DE MAYO DE 2025

la alcaldesa habría agredido físicamente a una servidora pública.

Detención de ex presidenta municipal de Capulhuac

Selenne "N" fue detenida el pasado 24 de junio, por hechos delictivos flagrantes de cohecho y resistencia, por lo que fue presentada ante el Ministerio Público.

El miércoles 25 de junio, Policías de Investigación (PDI), le cumplieron orden de aprehensión, por lo que fue trasladada al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Santiaguillo en Almoloya de Juárez, a disposición del Órgano Jurisdiccional, quien determinó vincular a proceso.

El 2 de mayo, la víctima, servidora pública y psicóloga de una estancia infantil del DIF de Capulhuac, denunció haber sido agredida físicamente por la ahora detenida. ●